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Rotariadi - Gara di calciobalilla - 28/03 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il giorno  28 Marzo 2018, presso il Bowling di Merate si è svolta la gara finale 

del CALCIO BALILLA, che ha visto anche la partecipazione , in qualità di 

giocatore, del Governatore Nicola Guastadisegni. 
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Il Club  Varedo e del Seveso ha preso parte alla  gara con  ben tre coppie di 

giocatori, che si sono trovate a gareggiare , passando da una fase all’altra con 

ottimi risultati. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’atmosfera della gara è stata vivace e competitiva ed ha coinvolto anche gli 

spettatori 
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Al termine della gara  i giocatori del Club Varedo e del Seveso  sono risultati 

vincitori, aggiudicandosi  il secondo, terzo e quarto posto.  Un trionfo  

davvero.   
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A conclusione della serata, ecco la foto di gruppo degli organizzatori delle 

rotariadi con il Governatore e i referenti dei Club 

 

 

 



 

 

    7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

    8 

 

Conviviale - 3/4 
 
La Conviviale del 3 aprile è stata dedicata a Rachele Somaschini, pilota 

milanese, Campionessa Italiana  Velocità Montagna e contemporaneamente 

testimonial e volontaria FFC. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente ha dato il benvenuto a Rachele, presentando la sua carriera come 

pilota e il suo impegno a favore della Fondazione Ricerca Fibrosi Cistica –

Onlus, attraverso l’iniziativa “CORRERE PER UN RESPIRO” nata da una sua  
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idea per unire la sua passione per i motori al bisogno di sensibilizzare ed 

informare sull’importanza della ricerca negli ambienti da lei frequentati come 

pilota. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dopo cena, Rachele ha spiegato, attraverso la proiezione di un video, le due 

parti distinte della sua personalità: pilota, impegnata in gare, sempre in prima 

linea con la sua MINI Cooper S JCW e paziente affetta da fibrosi cistica fin 

dalla nascita, con la difficolta a reperire fondi per le terapie, che si protraggono 

per due o tre settimane in ospedale. La malattia è provocata da un gene 

malfunzionante, che produce una proteina difettosa, che altera le secrezioni di 

molti organi con danni progressivi a polmoni e pancreas. 

Ha fatto comprendere che nella sua condizione lo sforzo per affrontare il 

campionato è duro, ma non ha mai perso la speranza di poter continuare a 

gareggiare. 

 

Il padre all’inizio l’ha seguita per un 

anno, dandole la fiducia per correre, 

riuscendo, così, a contrastare la 

malattia Rachele ha ammesso che 

quando è sull’auto si sente sicura e 

convinta di poter affrontare qualsiasi 

ostacolo, anche se l’impegno non è 

indifferente, a cominciare dalla 

pesantezza dell’abbigliamento che un 

pilota è tenuto ad indossare e dalla 

concentrazione che è richiesta per 
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portare a termine la gara. Per Rachele è una doppia gara: con se stessa e con 

il traguardo da raggiungere. 

Un obiettivo della sua attività come pilota è quello di poter aiutare le persone 

che, come lei, sono affette da questa sindrome, sostenendo il progetto avviato 

dalla Fondazione Ricerca Fibrosi Cistica onlus, per la quale è riuscita ad 

ottenere alla fine della stagione agonistica 50.000€, che verranno investiti 

nella ricerca di un nuovo farmaco per curare la malattia. 

Il Presidente ha ringraziata Rachele per la testimonianza del suo impegno e 

per il suo coraggio. Anche i soci hanno espresso l’ammirazione per la sua 

tenacia e determinazione a voler affrontare la sua situazione, riuscendo a 

ricoprire anche il ruolo di campionessa di uno sport impegnativo e faticoso e 

ringraziato per l’opportunità offerta al Club di conoscere da vicino gli effetti di 

una malattia che colpisce ancora molte persone.  

Al termine della presentazione il Presidente ha comunicato i successivi impegni 

del Club: 

- 17 aprile, presentazione dell’attività scambio giovani 

- 8 maggio: Conviviale 

A questi incontri si aggiungono due visite sociali a Milano 

- Al Cimitero Monumentale  

- Ai grattacieli di Milano: 

Ha, poi, chiuso la serata, offrendo a Rachele il gagliardetto del Rotary, a 

ricordo dell’incontro. 

 

 

 

 

La serata si è conclusa 

alle ore 22.40 

 



 

 

    11 

 

Serata Scambio Giovani – 17/4 
 

Il giorno 18 aprile 2018, nella sala del ristorante “Il Cavaliere” di Paderno 

Dugnano, si è tenuta la Conviviale dedicata allo SCAMBIO GIOVANI. Erano 

presenti all’incontro Clara Pazzaglia, reduce da un’esperienza di un anno 

trascorso all’estero, due ragazze straniere partecipi ad un’attività di 

volontariato con il progetto Ryla , Chiara Colombo e Claudia Palladini 

Presidente incoming del Rotaract. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente ha dato il benvenuto agli 

ospiti ed ha ceduto la parola a Stefano Sordi per la presentazione dell’iniziativa 

del Rotaract del 18 maggio, presso il teatro “La Campanella” di Bovisio 

Masciago. 

Alberto Sordi ha riferito che lo spettacolo vedrà la partecipazione degli attori 

del gruppo di Zelig e Colorado, con battute che poi verranno portate sui vari 

palcoscenici. Il costo del biglietto è ridotto e verranno assegnati tre biglietti da 

addebitare sul conto di ciascun socio, per favorire la partecipazione. 
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Il ricavato della serata sarà devoluto all’Associazione Stefania, che è sostenuta 

con un progetto dal Rotaract.   

Dopo cena, Enrico Cavallini ha presentato l’attività svolta con l’azione 

giovanile, che prevede lo scambio giovani annuale, come quello realizzato da 

Maria Sole e Chiara Colombo e il progetto RYLA.  

Quest’anno non ci sono stati candidati per il Ryla sul territorio, ma sono state 

invitate due ragazze, una dall’Albania e una dal Marocco, per un percorso di 

formazione.  

Enrico ha dato, poi, la parola a Clara Pazzaglia, per il racconto del suo anno 

trascorso all’estero, in California. 

 

 

Clara ha supportato la sua presentazione, con la proiezione di slide relative 

agli aspetti più caratteristici della sua esperienza californiana, evidenziate dai 

titoli: 

1) MY HOME OUTSIDE HOME 

La scelta di provare un’esperienza al di fuori dell’ambito familiare è stata 

determinata per Clara prevalentemente dal bisogno di trovare un posto 

a cui appartenere 2 

2)  WHAT IS HOME WITHOUT FAMILY 

La famiglia ospitante è diventata la sua famiglia, molto accogliente, 

anche se vivere con persone così diverse non è stato facile all’inizio. 
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Avere, poi, cambiato famiglia in altre due occasioni durante il suo 

soggiorno in California, le ha permesso di conoscere territori e culture 

diverse, come EUREKA, al nord della California, famosa per le sue alte 

sequoie secolari, che sono la caratteristica di quel territorio. 

3) TRAVELS 

Grazie anche al supporto del Rotary, Clara ha potuto compiere viaggi 

molto interessanti e visitare le più importanti città, come San Francisco 

e Sacramento. Particolarmente entusiasmanti sono stati il viaggio alle 

Haway, con un soggiorno in parte in campeggio e in parte in albergo e 

lo scambio giovani. 

4) DEEDS 

La permanenza all’estero ha comportato anche la frequenza di un corso 

di studi presso una scuola, da cui è uscita con un diploma e un 

punteggio di 4.14. Oltre al percorso scolastico, diverse sono state le 

attività svolte in quel periodo: 

-la stesura di articoli sulla sua esperienza  

- la partecipazione alla produzione di un musical   

- la pratica del basket 

- l’organizzazione di una raccolta di fondi con la vendita di cibi 

confezionati per far fronte alle spese di un viaggio 

5) DUDES 

Il soggiorno all’estero ha offerto anche la possibilità di poter affrontare 

esperienze diverse come il teatro e il ballo.  

 

 

Terminata la presentazione, il Presidente ha offerto il gagliardetto del Rotary a 

Clara .e a Saida, che partirà, dopo il suo soggiorno italiano, per un’esperienza 

in Turchia in un campo di profughi, invitandola a  parlare del suo percorso con 

il Ryla 
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S 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Saida , 24 anni, laureata in letteratura inglese  e in Italia da 10 mesi, ha 

spiegato che è stato un piacere per lei avere l’opportunità di partecipare al 

Ryla, che le ha permesso di conoscere molte persone e di poter seguire anche 

un percorso universitario  
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Ha ringraziato il Rotary per averle offerto l’opportunità di prendere parte al 

progetto Ryla  

 

Terminata la presentazione dei progetti dell’azione giovanile, il Presidente ha 

ricordato i prossimi appuntamenti del Club: 

-28 aprile: visita al Cimitero Monumentale di Milano, con l’invito a confermare 

la propria adesione 

- 3 Maggio : Conviviale con la presentazione della proposta distrettuale di 

formare una Onlus 

- 8 Maggio : Conviviale con la partecipazione di un ufficiale della Polizia di 

Stato 

-18 Maggio: spettacolo Rotaract al teatro “La Campanella “ di Bovisio Masciago 

- 22 Maggio . premio “Testimonianze di vita” al teatro “La Campanella “ di 

Bovisio  Masciago. 

 

L’ incontro si è concluso con le foto di gruppo con le ragazze che hanno preso 

parte alla serata. 
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Rotariadi – Bowling a squadre – 19/4 
 

 

 

Il giorno 19 aprile 2018, al  centro bowling di Merate si è svolta la gara di 

bowling a squadre. 

Dopo il buffet, è iniziata la gara, che ha visto la partecipazione di ben tre 

squadre del club Varedo e del Seveso. 

La prima squadra era composta principalmente da due gruppi di giocatoti: i 

famigliari di Gianni Amitti , moglie, figlio e nipoti e da Mauro Totaro con la 

moglie.  

 

 



 

 

    18 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

    19 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E’ stata una gara davvero entusiasmante, per l’impegno e la partecipazione 

mostrata dai giocatori. Un riconoscimento particolare va a Mauro Totaro per la 

sua prestazione fino al termine della gara, nonostante l’inconveniente 

accadutogli alla mano destra, che l’ha costretto a giocare con la sinistra  

Al termine della prima gara, si è cimentata la seconda squadra di cui faceva 

parte nuovamente La moglie di Amitti, una vera campionessa. 

La gara è stata molto competitiva. Accanto alla nostra squadra si è esibito un 

altro club. che aveva tra i suoi 

giocatori anche il Governatore. 
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Proprio un bel match, concluso con la soddisfazione di un punteggio finale 

davvero invidiabile, pari a 600 punti 

 

 

 

. 
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Presentazione Onlus ETS – 3/5 
 

Il 3 maggio 2018, nella sala del ristorante “Il Cavaliere” di Paderno Dugnano, 

si è tenuta la Conviviale dedicata all’adesione alla Onlus ETS proposta dal 

Distretto. Ha preso parte all’incontro anche Gilberto Dondè, che è stato tra gli 

ideatori ed organizzatori della Onlus. 

Dopo gli onori agli inni e alle bandiere, il Presidente ha dato il benvenuto a 

Dondè, ringraziandolo per la sua presenza alla Conviviale. 

Dopo cena, il Presidente ha introdotto il tema della serata, l’approvazione 

dell’adesione alla Onlus ETS proposta da Distretto  ed ha lasciato la parola a 

Dondè, per una presentazione dell’Associazione, confermando  la votazione di 

approvazione all’Assemblea successiva, in vista delle eventuali modifiche 

apportate allo Statuto. 

 

Gilberto Dondè ha ripercorso il cammino che ha portato alla proposta di 

costituire una Onlus, progetto già avviato quando era Governatore, ma poi 

rallentato per giungere  a compimento nel corrente anno rotariano. 

Ha illustrato gli aspetti fondamentali dello  Statuto e del regolamento della 

Onlus  proposta, soffermandosi  soprattutto sui vantaggi che possono derivare 

ai Club , una volta entrati a far parte dell’Associazione ed in particolare: 
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- la quota esigua   annuale richiesta ad ogni associato, pari a 100€, per 

far parte dell’Associazione 

- la creazione di un sottoconto per ciascun progetto realizzato dai Club, su 

cui confluiranno le quote versate 

- la possibilità di poter utilizzare la quota del 5x1000, versata a favore 

dell’Associazione, per finanziare i progetti più meritevoli approvati dal 

Consiglio di Amministrazione dell’Associazione 

- la presenza dei Revisori dei Conti, per un controllo diretto sulla gestione 

degli atti contabili 

- la nomina di un Presidente, diverso dal Governatore del Distretto 

- la possibilità di rilasciare alle aziende coinvolte nei vari progetti la 

documentazione dell’attività svolta ai fini fiscali. 

- La durata del Consiglio di Amministrazione per tre anni per favorire la 

continuità 

Terminata la presentazione della Onlus, si è aperta   la discussione. 

E’ stata evidenziata l’opportunità di aderire all’Associazione, scelta già 

sostenuta in passato  , ed è stata sollevata anche qualche perplessità rispetto 

alla durata di tre anni dei membri del Consiglio Direttivo. 

 A questo proposito è intervenuta la Segretaria, che ha citato la parte dello 

Statuto, analizzato e commentato nel Consiglio Direttivo, che prevede la 

durata della carica per un anno per i Consiglieri che hanno riportato meno voti 

e per due anni per gli altri. Questo per garantire contemporaneamente la 

rotazione, principio fondamentale del Rotary ed assicurare allo stesso tempo 

una continuità. 

Si è anche sollevata qualche perplessità sulla decisione del Distretto 2042 di 

avviare una Onlus  senza confrontarsi o aggregarsi ad altri Distretti, per creare 

un’Associazione a livello nazionale. 

Dondè ha citato che già alcuni Club hanno costituito una propria Onlus, 

indipendentemente dal Distretto di appartenenza.  

La possibilità di estendere la forma di Associazione, coinvolgendo più Distretti 

è stata ripresa sulla falsa riga della proposta già emersa all’interno del Club di 

un’unione tra due o più club, per riuscire ad organizzare service più ampi.  

Alla richiesta di precisazione  circa la distribuzione dei fondi ottenuti con il 5 x 

1000, Dondè ha confermato che i fondi andranno attribuiti ai Club  e la 

Segretaria del Club ha letto le indicazioni relative alla gestione del 5x 1000, 

contenute nella bozza di Regolamento. 

E’ stato anche evidenziato l’interesse a voler conoscere le pratiche degli altri 

Distretti, cominciando dal Distretto di appartenenza  ed avanzando con 

gradualità e a piccoli  passi. 

E’ emerso alla fine della discussione l’interesse maturato già negli anni 

precedenti per la costituzione della Onlus e quindi la disponibilità a sottoporre 
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alla votazione dell’Assemblea l’adesione all’Associazione, anche alla luce delle 

eventuali modifiche allo Statuto previste 

 

Al termine della serata , il  Presidente ha ringraziato Dondè per il suo valido 

contributo alla presentazione della  proposta, che ha completato l’analisi già 

effettuata dal Consiglio Direttivo, sia dello Statuto, che della bozza di 

Regolamento. 

 

 

 

L’incontro è terminato alle ore 22.40  
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Adesione Onlus ETS - 8/5 
 

Il giorno 8 maggio 2018, nella sala del ristorante “Il Cavaliere”, di Paderno 

Dugnano si è tenuta la conviviale finalizzata alla delibera di adesione alla 

Onlus ETS proposta dal Distretto e alla presentazione della relazione da parte 

di un Dirigente della Polizia di Stato.        

Prima della cena, si è proceduto alla delibera di adesione alla Onlus ETS. 

Constatato il numero legale, pari a 17 soci presenti, e verificato per alzata di 

mano il parere favorevole di tutti i soci presenti all’adesione alla Onlus, è stata 

formulata la seguente delibera: 

 “ L'Assemblea del Rotary Club Varedo e del Seveso, preso atto della 
possibilità di adesione all'Associazione Onlus ETS proposta dal Distretto, già 
discussa e valutata durante l'Assemblea del 3 maggio 2018  alla presenza  del 

DGN Gilberto Dondè, considerate  le indicazioni fornite dal Governatore con 
nota del 20/4/2018 e nota del 7/5/2018, verificato il numero legale , delibera 

all'unanimità di aderire  alla Onlus in qualità di Associato , come da Statuto e 
Bozza di Regolamento  trasmessi dal Distretto.” 

Conclusa la delibera di adesione, il Presidente ha dato il benvenuto agli ospiti 
della serata, il Dirigente della Polizia di Stato, Angelo Giuseppe Re e la moglie 
e sono stati  resi gli onori agli inni e alle bandiere. 

Il Presidente ha presentato ai soci il curriculum professionale dell’ospite, da 30 
anni nella Polizia di Stato, con una lunga carriera nella Pubblica 
Amministrazione   e Dirigente dal 2014 del Commissariato di Monza.  
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Dopo cena, il Presidente ha dato la parola a  Giuseppe Re , che ha ringraziato 
per l’invito e ha iniziato la sua relazione  con la definizione del concetto di 

sicurezza e della sua complessità’, considerato il numero elevato di soggetti 
che vengono coinvolti nella sua gestione 

Esiste una banca dati comune a più Commissariati, che favorisce il controllo 

del territorio e il coordinamento dei vari interventi, anche se la situazione non 
è facilmente gestibile, visto soprattutto l’aumento della popolazione dovuto 
anche all’immigrazione.  

Anche la collaborazione internazionale si presenta come un problema molto 
complesso, perché sottoposta a norme precise. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dopo la sua introduzione, il Dirigente della Polizia di Stato, si è rivolto 
all’Assemblea dei Soci, invitandoli a rivolgergli domande, per creare un 
dibattito sul problema della sicurezza. 

La prima richiesta di chiarimenti è stata relativa ai ritardi ormai insormontabili 
nella consegna da parte del Commissariato dei passaporti. 

Il Dirigente ha spiegato che in precedenza la procedura del rilascio del 
passaporto era molto più semplificata, perché l’Ente comunale era incaricato di 

predisporre  la pratica, con la raccolta dei vari dati ,per poi trasmetterla al 
Commissariato per il rilascio dell’autorizzazione, mentre  la nuova procedura 
tecnica prevede che l’intera pratica venga gestita dal Commissariato, con un 
aggravio di lavoro e mancanza di personale. 
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La risposta del dirigente ha sollecitato un’altra osservazione da parte del 
pubblico, rispetto all’organizzazione all’interno della struttura pubblica, con la 

condivisione da parte del relatore della difficoltà nella gestione delle varie 
problematiche, soprattutto per la modalità di intervento , che prevede  
l’erogazione di una serie di norme solo a seguito di problemi  gravi  

Conseguente a questa dichiarazione è stata la domanda rivolta da un altro 
socio sull’opportunità di un coordinamento delle varie forze dell’ordine, ma il 
Dirigente ha messo in evidenza che la creazione di punti  o uffici di 

coordinamento non è garanzia di una maggior sicurezza sul territorio, anche 
perché il personale rimane invariato come numero.Diversa è la situazione della 

Sanità , dove a fianco delle strutture pubbliche sussistono strutture private , 
che contribuiscono a garantire il servizio. 

Interessante è stata anche la domanda   relativa alla percezione della 
sicurezza da parte dei singoli cittadini., a cui il dirigente ha risposto 

evidenziando che è diversa secondo le fasce d’età. Inoltre tale percezione è 
molto spesso condizionata dall’enfasi che la stampa pone sulla pubblicazione 
dei fatti accaduti.  

La considerazione finale dell’ultimo intervento da parte   del pubblico è stato il 

riconoscimento e l’apprezzamento dell’attività   svolta dal Commissariato di 
Monza , con la convinzione che occorra dare  lungimiranza  alle cose che 
possano servire alla maggioranza dei cittadini. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A conclusione del dibattito, il Presidente ha ringraziato Giuseppe Re per il suo 
intervento e gli ha offerto il gagliardetto del Club. 

L’incontro è terminato alle ore 22.50 

 .  
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Lettera del Governatore  –9/5 

 



 

 

    29 

 

 
 

Informarotary Varedo All Rights Reserved 

 N° 6, Anno 7,  A.R. 2017/2018, Pubblicato il 27/05/2018 

Per info e suggerimenti: informarotary.varedo@gmail.com 

Rotary Club di Varedo e del Seveso 

Distretto 2042 Zona 12 

 

mailto:informarotary.varedo@gmail.com

